

LA UNION DEMOCRATICA

DIARIO POLITICO Y DE INTERESES MATERIALES

Organo oficial del partido Republicano Progresista de la provincia

Telefono, número 184

Puntos de suscripción

En la redacción y admon. Alfonso e Sábio 26 ent. — No se devuelven originales, aun cuando no se publiquen. Todas las reclamaciones y correspondencia, al Propietario, Director y Administrador, D. RAFAEL SEVILA,

Precios de suscripción. En Alicante, cinco pesetas al mes. En los demás puntos, 5 id. trimestre. — Fuera de España, no se cobra. — Anticipado, número suelto 5 centimos. — Estranjero, 10 id.

SERVICIO REGULAR
Entre
Alicante y las costas de Argelia
por los vapores de los Señores Salinas de esta plaza.
Los
Sres. J. J. Siges hermanos de Argel

«Nuevo Correo de Alicante»
LINEA DE ORAN.—Este vapor saldrá para Orán, todos los Martes a las cuatro de la tarde, con escala en Cartagena, todos los martes a la misma hora.

«Siges Hermanos»
LINEA DE ARGEL.—Este vapor saldrá para Argel los días 5, 15 y 25 de cada mes a mediodía, regresando los días 2, 12 y 22 del mismo.

Se admite carga para toda la línea y precios convenientes, y pasaje en tres clases, en sus espaciosas y lujosas cámaras, ofreciendo el esmerado servicio y excelente trato que tiene esta Empresa, suficientemente acreditados desde antiguo. Para más informes, dirigirse a su consignatario en esta plaza, D. J. Salinas Sempere, plaza de Isabel II, núm. 11.—Alicante.

LA UNION DEMOCRATICA
Diario republicano progresista

Alicante, un mes, una peseta cincuenta céntimos.
Trimestre fuera, cinco pesetas.
Número suelto, cinco céntimos.
Redacción y Administración, Alfonso e Sábio, 26. Entresuelo.

INCOMPATIBILIDADES

Soplan por las altas regiones oficiales vientos de rectitud administrativa, y en virtud de ellos se habla con cierto aplomo de una ley de incompatibilidades, por cuyo influjo acaso sería posible separar la administración de la política.
Tan a conciencia llevan su obra los innovadores, que han trazado ya las líneas y esbozado los puntos principales que ha de abarcar la reforma, que si va adelante no dejará simultáneamente los cargos políticos con la representación parlamentaria más que a los ministros, y acaso a los subsecretarios.
Que esto es admirable, no tiene yuela de hojas, y los autores del pensamiento se frotan las manos de gusto, considerando que

han dado en la tecla y que en adelante no habrá que lamentar esas graves complicaciones y disgustos que acarrea la compatibilidad de los mencionados cargos políticos con el ejercicio de la alta investidura de representante del país.
Pero tan pronto como ha cundido la especie entre los llamados al sacrificio han puesto el grito en D. Práxedes y tratan de convencerle de que la ley de incompatibilidades en proyecto sólo ha de regir para los que vengan detrás, no para los que van, como se suele decir, muy a gusto en el machito.

El ilustre calamar, se ha rascado la barba, según costumbre, y ha pedido la lista de los incompatibles con arreglo al proyecto de los innovadores, y de primera intención se ha visto que el radicalismo es tal y tan grande, que como se suele decir, no se escapa una rata.
Y no hacía falta decir más para que se comprenda que la tal ley de incompatibilidades no saldrá del estado de canito, quedará en erialda, sin llegar jamás a mariposa. La razón, salta, como dijo el otro, a la vista, porque el dilema es tremebundo: ó se renuncia a tener mayoría, ó a tener ley de incompatibilidades.

Resulta que el tal proyecto es tan amplio, tan menudo y tan radical, que comprende a la inmensa mayoría de la no muy boyante mayoría parlamentaria, dado que según el propósito del futuro legislador, la incompatibilidad se establece hasta para lo más insignificante.
Y da la casualidad que los diputados ministeriales salvo rarísima excepción, ejercen todos cargo público, pues entre destinos del Estado, de la Presidencia y del Municipio, cual mas, cual menos, todos tiran su correspondiente pelizquito al presupuesto, y no es cosa de perder.

Además ¿para qué vienen los partidos al poder? Para eso precisamente: para pelizcar al presupuesto; y si no fuera así se llamarían a engaño cuantos admiten y toleran la ingerencia de elementos extraños en la suprema dirección del partido; porque, no hay que hacerse ilusiones, el menor jefe de todos es el viejo pastor, que deja hacer y deja pasar carros y carretas a los que en un nombre se dirigen el cotarro.

El tal proyecto de incompatibilidades es un verdadero disolvente de la mayoría parlamentaria, y por lo tanto no prevalecerá. Estaría bueno! La justicia se pide para los demás, pero no para los de casa, que tienen la sartén por el mango y no la quieren soltar a tres tirones.

CUENTAS CLARAS

Hemos visto con satisfacción que el alcalde Sr. Gadea quiere luz en los asuntos administrativos, lo cual aplaudimos sin reservas. Solo señalamos los hechos sin calificar y sin designar sus causas.
El alcalde Sr. Gadea se ha propuesto que el vecindario conozca lo que se recauda y lo que se gasta en el Ayuntamiento, mensualmente; y al efecto, envía a los periódicos locales un estado demostrativo del debe y haber de la corporación municipal; de las

entradas y salidas de caja en el mes de Julio.

Debemos decir en elogio del alcalde, que él inicia esta costumbre, que el público ha aplaudido como debía. ¡Ojalá esa conducta tenga muchos imitadores!

De los datos que contiene ese documento resulta, que durante el mes de Julio han ingresado en cajas municipales por 18 conceptos, formalizándose también 18 cartas de pago, un total de pesetas 49.660'03.

En el mismo mes de Julio, mediante la formalización de 77 libramientos, se han pagado un total de pesetas 47.134'85.

La diferencia entre los ingresos y los gastos, asciende por consecuencia a pesetas 2.525'28, que unidas a la existencia en caja para el día 1.º de Julio, pesetas 332'11, forman un total de existencia en caja para el día 1.º de Agosto, de pesetas 2.857'34.

Durante el mismo mes de Julio, se han pagado, con cargo al presupuesto del Euzancho, pesetas 27, importe de dos libramientos.

Ya se conoce, pues, la relación de gastos e ingresos del Ayuntamiento y lo celebramos, por lo que revela el orden económico que lleva consigo este proceder, y porque es una satisfacción que el Sr. Gadea da a sus administradores.

Y Pondremos fin a esta materia, diciendo que para hacer buena y recta administración municipal cuente con nosotros el señor Gadea. En los demás casos la política nos separa del alcalde y le combatimos como adversario sin treguas y convencidos de que cumplimos con un deber. En suma, que haciendo luz el Sr. Gadea se captará el aprecio y consideración de los vecinos. Hay, muchas consideraciones de esta especie, y nosotros molestaríamos a nuestros lectores si hubiésemos de enumerarlas; pero es seguro que las personas constituidas en autoridad deben tener presente los principios de una pulcra administración que debe conocerse por todos.

Notas y noticias

En el puesto de honor
Diseñó un apreciable ocléger:
«A cualquiera le parecería oportuno, en la angustiosa situación que España atraviesa, suprimir las vacaciones del verano manteniéndose en su puesto de honor todos los que deben hacerlo, hasta remediar en lo posible un estado de cosas tan irregular y pernicioso.»
En el puesto de honor a que nuestro compañero alude, pocos son desgraciadamente los que se colocan.

Batalla de flores

La comisión organizadora del hermoso número de las fiestas de la Batalla de flores, en su reunión de anteayer tarde, tomó entre otros, los dos importantes acuerdos que a continuación se detallan: se celebrará un concurso de fotografías en la siguiente forma:
Media hora antes de comenzar la batalla concurrirán a la plaza de San Francisco los carruajes adornados, cuyos dueños permitan que se fotografíen y los retratistas podrán sacar una colección de fotografías de dichos carruajes.

Ocho días después deberán presentar en la alcaldía la colección dentro de un sobre con un lema y en otro sobre, con lema igual al nombre del autor.

Un Jurado calificará los trabajos, concediendo a los autores de las tres mejores colecciones, los siguientes premios:

- Primer premio.—Una máquina fotográfica de media placa.
- Segundo premio.—Un tripode niquelado sostenedor de máquinas fotográficas.
- Tercer premio.—Una lámpara roja.

A los dueños de carruajes adornados para concurrir a la batalla de flores, además de los ramos se les regalará una tribuna de las que se levantarán al rededor de la pista.

Anteanoche a las ocho se reunió la directiva del Tiro Nacional en el local de la Sociedad económica de Amigos del País, con objeto de nitimar todo lo referente al ensayo que ha de celebrarse dentro de breves días.

Por el ministerio de Agricultura se ha ampliado hasta el 1.º de Septiembre el plazo señalado en la real orden del 4 de Julio para contestar al interrogatorio que en la misma se inserta, referente a cuestiones agrícolas.

El señor alcalde ha concedido un plazo de veinte días al dueño de la casa número 31 de la calle de Méndez Núñez, para que proceda al derribo de su fachada que está en estado ruinoso.

Telegrafian desde Cuenca:
«En la noche del viernes último, el párroco de Las Mesas, pueblo de esta provincia, hizo varios disparos sobre un grupo de jóvenes que cantaban en una taberna, los cuales, por fortuna, resultaron ileso».

Con este motivo reina gran excitación en el pueblo.

«Como que esas bendiciones no son de ilustre turgial...»

Gastos de representación
Se consigna en los presupuestos municipales para gastos de representación del Ayuntamiento 3.000 pesetas, y en *El Liberal* leemos que se gastaron en el año anterior nueve mil.

Entendemos que el alcalde no debe tener derecho ni solo céntimo para gastos de representación con arreglo a la ley, pues eso queda para los alcaldes de Madrid, Barcelona, Valencia, Sevilla y Zaragoza capitales de provincia de primera.

Y Tampoco el Ayuntamiento tiene derecho a esas 3.000 pesetas que se asignan para tales gastos, y lo mejor sería suprimirlos por completo.

Ed 1891 cuando fué alcalde de Alicante el Sr. Gromiz, no se gastó ni un real de esa suma que quedó intacta en arcas municipales.

Sociedad benéfica

Ya que por otros medios, no se combate en Alicante el ilícito tráfico de las esclavas blancas, y esto es causa de que en esta ciudad aumente la prostitución por modo alarmante, debiera al menos, como LA UNION DEMOCRATICA viene pidiendo desde hace muchos años, crearse una sociedad benéfica, encargada no solo de combatir la corrupción de menores, sino de tender una mano protectora a las infelices que desengañadas se arrepienten y desean redimirse por el trabajo.

Dinero en coches

En el periódico ministerial *El Liberal* del 9 de Agosto, se lee en letras de molde el siguiente suelto, que no deja de ser útil para

MUNICIPALERIAS

Lo que dice «El Noticiero»

abrir los ojos á más de cuatro que muestran tenerlos algo cerrados:

«Contestando un aneto de *La Opinión*, decíamos en nuestro número del miércoles:

«Debe estar bien enterada *La Opinión*, de lo que habrá ganado en coches su ilustrado correligionario en el tiempo en que ha estado al frente de la alcaldía. Nosotros procuramos enterarnos de este asunto. Hoy solamente podemos decir que en el presupuesto de 1901 gastó el alcalde muy cerca de 6.000 pesetas en gastos de representación y menores, y en los tres meses del año actual en que ha administrado los fondos municipales, han quedado solamente 22 pesetas de las 3.000 que había congnadas en el presupuesto ordinario para igual objeto, y que nuestro amigo Sr. Gadea en el presupuesto adicional que se está tramitando, solamente ha consignado 1.000 pesetas, para el indicado gasto, en los seis meses restantes del año, y esto que ha de pagar algunos piquillos pendientes de su anticéstor. De modo, que si paga el alcalde coches para su uso ha de ser precisamente de esta consignación y ya nos dirá *La Opinión* si esas 9.000 pesetas gastadas en 18 meses, han sido para coches u para otra cosa».

Ahora bien, acostumbrado el colega á censurar continuamente al anterior alcalde, no ha podido todavía posesionarse de su nuevo papel. Por esto sin duda deja sin defensa, limitándose á decir que no contesta, porque no posee el don de la *adiminación*.

Ya lo presumíamos. Nosotros confesamos ingenuamente, que no esperábamos esos catos de dinero gastado en esa forma, ni lo que se deje sin referencia al exalcalde barón de Petré.

Por otro registro

El periódico consejador *El Correo* publica ayer un editorial bajo epígrafe «Sin apasionamiento», en el cual leemos entre otras cosas: «que la administración del alcalde, si velista (señor barón de Petré) no será mejor ó peor, porque sus amigos nos vengán contando si tal periódico que hoy le combate, fué ayer órgano del señor barón de Petré.»

Declaramos leal y sinceramente que esa actitud del colega, ha producido en nuestro espíritu sorpresa grande.

No estamos conformes con esa afirmación suya, que, de no considerarla hecha de un modo inconsciente ó en un momento de perturbación, colocaría al que tal sostiene, no ya fuera de la realidad, sino fuera de lo justo, razonable y generosamente admitido.

Eso de que un día un periódico salga haciendo palmas por el alcalde A ú B y diga de él que es un Séneca, una autoridad sin tacha, y al siguiente afirma todo lo contrario, necesita por lo menos explicarse satisfactoriamente al público.

La conducta de esos que sin reflexión y sin conocimiento de causa adjetivan á un hombre y luego le denigran y excomulgan, no nos gusta, no nos gustó jamás, ni puede gustarnos mañana.

Conque ya ve *El Correo*, como opinamos de distinta manera que él en este punto concreto.

Por lo demás, quien tenga obligación que defienda al barón de Petré; nosotros tenemos la de defender la república y á los republicanos, y la cumplimos.

Por fin se ha resuelto

Hoy ya no han de temer sentirse molestadas por indiscretas miradas las señoras que tengan el cutis con un excesivo desarrollo del vello.

Con el «Depilatorio Venus», se ha resuelto que existe un preparado que siendo eficaz para la destrucción del vello, es al mismo tiempo un producto completamente inofensivo y que con su sencilla aplicación se consigue limpiar el cutis de este ridículo enemigo de la belleza, al mismo tiempo que le da una tierna frescura y elegante suavidad.

Los innumerables testimonios que obran en poder de la casa que tiene el secreto de su preparación y el éxito cada día creciente que les dispensa el público, son la mejor prueba de que sus resultados son siempre satisfactorios.

Se vende en todas las buenas perfumerías á cinco pesetas frasco.

Para el lunes próximo se anuncia un gran concierto en el Casino de Alicante por el notable tereeto «Fin de Siglo» y el célebre guitarrista Rafael Valle.

pero abrigamos la íntima convicción de que desde hace mucho tiempo todos los alcaldes han venido inspirándose, al administrar los bienes comunales, en los mismos nobles propósitos que el Sr. Gadea; así como, de que, si algunas irregularidades se notan en las administraciones de todos los alcaldes, sólo son imputables á desleales empleados que abusaron de la confianza que en ellos pudo poner el alcalde; de aquí que concebimos poco menos que innecesaria la satisfacción que el Sr. Gadea pretende dar á sus administrados, enviando á los periódicos, para que les den publicidad, las relaciones de ingresos y gastos mensuales del Ayuntamiento de su presidencia.

(De *El Noticiero* 8 de Agosto 1901)

Consideramos gravísimo lo que dice nuestro apreciable colega *El Noticiero* y que hemos copiado.

Lo peor y más lamentable, es el descrédito que con esas acusaciones cae la corporación municipal, pues la generalidad de los hombres distingue poco y atribuye las más veces á los empleados faltas y vicios de que son inocentes.

Aquí se dice bien claro y terminante por *El Noticiero* que las irregularidades que se notan en las administraciones de todos los alcaldes, sólo son imputables á desleales empleados que abusaron de la confianza que en ellos pudo poner el alcalde.

¡Bien! para todo esto hay un remedio, colega, no más que uno, un remedio heroico, el remedio de los hombres dignos cuando luchan con la pillería: que los tribunales de justicia, castiguen al delincente sea este quien fuese.

En esto consiste hoy nuestra regeneración: hace mucho tiempo que lo decimos. La impunidad alienta al malvado. Castiguese su falta y todo variará de aspecto.

En vez de obrar como aconsejamos se sigue el sistema inmóvil que es el peor.

Y aquí conviene averiguar por qué razón esos empleados desleales no han sido castigados, cuando, faltando á su deber han abusado de la confianza del alcalde y han delinquido.

¿Quiénes son esos empleados aludidos por el colega noticiero. ¿Hasta cuándo ha de durar esa punible tolerancia con el malo? ¿Hasta cuándo el mirar con indiferencia esas acusaciones hechas en público contra empleados del Ayuntamiento?

Leímos el escrito de *El Noticiero*, que en resumen viene á decir poco más ó menos que algún empleado del municipio ha delinquido cargando con el mochnelo el alcalde, y enseguida se nos ha ocurrido la pregunta ¿quién será él?

Concluímos con suplicar al público nos perdone habernos detenido más de lo que pensamos en estos comentarios, y con rogar á *El Noticiero* no olvide que esas acusaciones son muy buenas para despertar la curiosidad, y debe concretar cargos, quitar caretas y hablar alto, lo que sepa de esos empleados del Ayuntamiento que tienen toda la culpa de los chanchillos municipales.

Por nuestra parte, afirmamos que conocemos á empleados dignísimos del Ayuntamiento incapaces de quedarse con el dinero ajeno, celosos en el cumplimiento de su deber y competentísimo en los asuntos que les están encomendados. Y como es lo es verdad, conviene que se hagan distinciones y no se involucren nombres de personas respetables con los que no merezcan ese calificativo, y véase lo que puede el amor á la razón y á la justicia.

COLABORACION LITERARIA

EL NOVIO DE LA MUERTA

Ambos eran muy niños, y en sus cariñosos halagos infantiles habíase prometido ya mil veces amarse eternamente.

Con que alegre precipitación corría Perico todas las tardes, cuando después de salir de la escuela, obtenía permiso para ir á jugar un rato hasta que se hiciese de noche, en busca de su novia Petrilla. Con que desmedido placer esperaba Petrilla, sentada á la puerta de su casa, á su novio Perico para charlar con él un ratito.

Pero un día, día aciago, en que como todos, el muchacho marchaba desalentado en busca de su novia, ésta no salió á recibirle. Perico advirtió que la «máquina» que llevaba dentro de su pecho no funcionaba con regularidad, sin duda presintiendo que le amenza una desgracia... Por fin llegó á la casa donde habitaba Petrilla, y al horror la puerta estaba entornada. Inútilmente se esfuerza el enamorado muchacho por «atisbar» lo que en el interior de la casa ocurría; solo de vez en cuando llegaba á sus oídos el vago rumor de unos sollozos infantiles que, á juzgar por lo que le decía su corazón atribulado, debían ser exhalados por Petrilla.

Y esperó, esperó en vano, y cada vez con más impaciencia, que su novia saliera aquella tarde á jugar con él un ratito. Y en esta espera perdió la noción del tiempo, y cuando regresó á su casa, era ya muy tarde, por lo que se ganó una buena «peluca» de su madre. Aquella noche no pudo dormir, fué su primera noche de insomnio!

Cuando á la siguiente mañana supo por los demás chicos de la vecindad que Petrilla se había quedado huérfana, su dolor no tuvo límite; pero todavía lloró más cuando, algunos días después, su novia fué conducida á un asilo, en donde la caridad oficial, para impedir que mueran de hambre los desheredados, envenena el alma y anula los sentimientos de sus protegidos.

II

Algunos años después, Perico era el operario más inteligente y laborioso de una acreditada imprenta.

«¿Qué hago?» preguntó una mañana al regente, apenas entró en el taller.

«Toma, compón estas noticias para «La Lucha»» le dijo el encargado de la tipografía, y Perico se puso ante las cajas, de las que tomaba letras y más letras para colocarlas en el componedor con una rapidez incalculable.

Ya llevaba más de media hora de trabajo, cuando, al separar la cuartilla que tenía delante de sí, sus ojos debieron vislumbrar algo que le llamara la atención, pues echándose sobre la caja leyó y releyó, pálido y tembloroso, la siguiente cuartilla... y prosiguió su tarea.

Aquella tarde Perico no fué al taller, con gran sorpresa de todos sus compañeros que ignoraban las causas de su falta.

El periódico «La Lucha» publicó aquella noche la siguiente noticia:

«Una joven y agraciada mendiga, llamada Petra López, falleció ayer repentinamente en la calle de Atocha, frente al ministerio de Fomento. El cadáver fué conducido al depósito judicial.»

III

Son las doce de la noche.

En la populosa villa de Madrid, que un escritor ha llamado con expresión felicísima «La ciudad de la muerte», todo es movimiento y animación, pues sabido es que en las grandes capitales se invierte el orden natural haciendo días de las noches, y de las noches días.

Es la hora de la salida de los teatros, y las

calles céntricas de la capital de España están en extremo concurridas.

Por la calle de Toledo baja un joven precipitadamente, y sin reparar en nadie y en nada, sigue su camino y sale á las afueras, en dirección al puente; pero, antes de llegar á él, tuerce hacia el paseo de las Yserías, sepárase luego un poco á la derecha y se detiene ante el depósito judicial de cadáveres.

Allí sobre una mesa de piedra, está el cadáver de la mendiga Petra López, el cadáver de Petrilla, el infantil y único amor de Perico.

Junto al cadáver un joven de rodillas dirige sus ruegos al Omnipotente.

«D pronto este joven, que no es otro que Perico, púsose de pie, pasea en vista por la estancia, que se encuentra en la penumbra, y... el sonoro eco de un beso repercute en el espacio estrecho de aquella sala reducida...»

Al despertar el nuevo día, las primeras personas que entran en el depósito judicial de cadáveres preguntan á Perico por qué se encuentra allí. A todos responde el joven: «Soy el novio de la muerte, y he venido á desposarme...»

Cuantos le escuchan se sonríen compasivamente y hasta los labios de una imagen de Cristo, que ampara con sus brazos á los infelices que allí se depositan, parecen entreabiertas amorosamente, como si aprobara las palabras pronunciadas por Perico, quizá porque los seres puros de la tierra son amparados por Dios en el cielo.»

F. Cabanillas Ventura.

CORREO DE MADRID

Agosto 8 1901

Señor Director de *La Union Democrática* — Alicante.

Querido amigo y distinguido correligionario:

Romanones llevará al próximo Consejo de ministros un decreto sobre enseñanza obligatoria y otro re gularizando el pago á los maestros de por el Estado.

Sagastí desmiente que se haya tratado con Inglaterra sobre la neutralidad del Estrecho de Gibraltar, á cambio de respetarse el «statu quo» con Marruecos.

Romanones entregó á Sagasta el decreto disponiendo que el Estado pague las atenciones de enseñanza para que lo revise.

El Gobierno niega el rumor de que se haya llegado á convenio alguno con Inglaterra respecto á Marruecos.

Habrá de irreg lularidades cometidas por las comisiones designadas para la extinción de la langosta.

El partido socialista proyecta celebrar un mitin para ocuparse de la cuestión de subsistencias y protestar contra los hechos inmorales de que se ha ocupado recientemente la prensa, y pedir el castigo de los que ocupando cargos oficiales, consintieron aquellos.

El Corresponsal.

Varias noticias

Se encuentra en Alicante, nuestro amigo el alferoz de fragata, D. Luis P. del Pobil.

El señor alcalde ha delegado en el concejador Enrique Fernandez Grau, la presidencia y demás actos relacionados con la corrida de toros de muerte que mañana se celebrará en esta capital, tomando parte las cuadrillas de Quinto y Montes.

Se ha concedido autorización para celebrar festejos durante los días 2 y 3 de Septiembre al Ayuntamiento de Castilla.

Se halla vacante la plaza de secretario del juzgado municipal de Torrevieja.

El aplaudido diestro Antonio Montes que ha de alternar con el «Qu nos en la corrida del domingo llegó ayer en el tren correo de Madrid.

«Agua Otenient» Farmacia de Juan Segura, Pricessa, 10.

FIESTAS EN ALICANTE

Hé aquí los números del programa para hoy. A las ocho de la noche una banda de música recorrerá varias calles de la población. A las nueve de la noche gran Concierto coral por el Orfeón Madrileño. Isidoriano en el Teatro Principal.

GONZALEZ HERMANOS CASA MAYLIN

Loza, lampistería y cristalería.—Camas, muebles, objetos de capricho.—

Depósito de vidrios planos.

Han comenzado en Orihuela los trabajos preliminares para la colocación de casetas en el real de la feria.

Anteayer tuvo lugar el desencajonamiento de los seis toros de D. José Manuel de la Cámara que se han de lidiar el domingo próximo.

Los bichos son de excelente trapío y de muchas arrobas, prometen dar mucho juego.

Han dejado de pertenecer a la compañía de Tubau, los aplaudidos a tistas Rafaela Lasheras y Rafael Ramirez.

TEATRO CIRCO

Grandes bailes populares todas las noches por la notable compañía valenciana. Entrada por secciones 15 céntimos.

TALLER DE PIROTECNIA

En este antiguo establecimiento se confeccionan toda clase de fuegos artificiales con el esmero y economía que acreditan su existencia más de treinta años.

Esta casa presenta siempre las mayores novedades y puede competir, con ventaja, con sus similares de España.

Para más detalles, dirigirse a Francisco Morote, pirotécnico, calle Nueva, Villafraquesa (Alicante).

Anoche se celebraron las danzas al estilo del país en la Esplanada. Asistió a presenciarlas un gentío inmenso que admiró la gentileza de algunas parejas de bailarinas.

Como ya adelantamos el gobernador militar de esta plaza general Molina, ha sido ascendido a general de división, quedando por lo tanto por proveer este Gobierno militar.

Nuestra enhorabuena.

Parece que han surgido dificultades a última hora para la venida del orfeón madrileño, que contratado por «La Festival Aliantina», debía llegar hoy y tomar parte en el concierto anunciado en el teatro Principal.

La comisión tiene acordado el celebrar una verbena amenizada por la aplaudida banda de Muchamiel.

En el tren correo de ayer ha llegado a su país natal, nuestro amigo el reputado bajo de zarzuela D. Miguel Soler. Sea bien venido.

Ha llegado a esta capital después de una larga ausencia, nuestro paisano don Manuel Lopez.

SINDICATO DE RIEGOS DE LA HUERTA DE ALICANTE

D. Laureano Antón Ferrándiz director del Sindicato de Riegos de la huerta de Alicante.

Hace saber: Que terminado el plazo para la saca de los albaales del agua correspondientes a la Tanda 11.ª 13 (Vera) o del año actual, esta Dirección, en cumplimiento a una resolución adoptada por el Sindicato en la sesión celebrada en 11 Marzo de 1895, en el día de hoy ha ordenado se practicara la liquidación de dicha Tanda y verificada ésta, ha dado el siguiente resultado: Que durante los días que se señalaron para ello, se han entregado a los señores propietarios para que la aprovechen en el riego, 685 horas 54 minutos y 40 segundos de agua en albaales, habiendo quedado sin retirar por sus dueños: 6 horas 15 minutos y 20 segundos cuya agua queda en beneficio de la Comunidad de regantes, debiendo advertir que la relación de los señores que no han sacado los indicados albaales en la Tanda que anteriormente se cita, estará expuesta al público en la portería de esta oficina por el término de ocho días.

Lo que se anuncia por medio del presente edicto, para conocimiento de todos los interesados regantes.

Alicante 8 de Agosto de 1901.—El director Laureano Antón.

El estado del Pantano en el día de hoy a las 4 de la mañana, es el siguiente:
Existencia de agua, 25 y medio Palmos.
Pared descubierta, 68 y medio ídem.
De ciego, 102 id.
Entrada media hora.
Selen 1 hilas fuertes.

Lo que se anuncia para conocimiento de la Lereados.

Alicante 8 de Agosto de 1901.—El director Laureano Antón.

DEPILATORIO VENUS

NO MAS VELLO NI PELOS MAL COLOCADOS

Desaparición instantánea, sin molestia ni dolor del vello ó pelos, por el Depilatorio VENUS, el cual ha sido analizado por eminentes químicos, quienes certifican que su uso, á más de ser completamente inofensivo, preserva de los granos, manchas y de más enfermedades comunes á la piel; así como varios señores médicos que han estado al cuidado de su aplicación, en distintos casos, atestiguan sus inmejorables resultados.

Preparado por la casa: J. LL. PRUNES. Despacho: GOBERNADOR, 6, Barcelona. Precio: 5 pesetas frasco.—Se remite certificado por correo mandando 6 pesetas en sellos ú otra forma de fácil cobro.

Detalle: En las principales Perfumerías, Droguerías, peluquerías y Salones de peluquería.

Gran fábrica de fuegos artificiales

Situada en la villa de San Juan (Alicante).

(casa fundada en 1855)

Fuegos españoles, chinos y japoneses. Hijos de Vicente Vera y Vidal é hijos de Vicente Jornet.

Director, D. Amadeo Vera.

Esta casa montada á la última altura, ofrece los trabajos con la mayor economía.

Para más detalles, pidan un programa á su único representante en Alicante,

D. Alfredo Miralles Asensi.

Gran Hotel Iborra

(ANTES MARINA)

Este precioso hotel, uno de los primeros de Alicante por sus admirables vistas topográficas y de excelente mesa, se recomienda á las personas de buen gusto por su elegancia, pulcritud y economía. San Fernando y Esplanada de España.

LA SIN RIVAL Gaseosa CERNUDA

Pídase en todos los cafés, casinos y tiendas de bebidas agua de SELTZ
Fábrica y depósito: Plaza de Isabel II, número 15
Servicio á domicilio

Viuda é hijos de García B. Reyner

Plaza de la Constitución, 3, Alicante
ALMACEN DE COLONIALES

VENTA AL POR MAYOR Y MENOR

Cacaos, Thé, Café, Azúcares
Selectos chocolates elaborados á brazo

LINEA CONSEIL

Servicio fijo regular de vapores

ENTRE:

BORDEAUX, ROUEN Y ALICANTE



LINEA CONSEIL

Servicio fijo entre BURDEOS, ROUEN y Alicante asegurado por los diez grandes vapores Jeanne Conseil, Conseil, Hermanos

Conseil, Ives Conseil, Alphonse Conseil, Louis Conseil, Auguste Conseil, Auguste Conseil, Théodore Conseil y Conseil Père. Consignatarios: Augusto Senja plaza de Isabel II, 2, y Babel, 2.

Antonio Falco
Música, Pianos é Instrumental
SAGASTA, 32 y 34.—ALICANTE.

ULTIMA HORA

Madrid 9

Reunídose Consejo conparase reorganización servicios enseñanza cuestión dique.

Subia proclama ingleses amenaza confiscación bienes jefes boers.

Globo dirigible Dumont ensayarase Diciembre motor fuerzas 60 caballos.

Ha regresado el subsecretario de Gobernación.

Los nuevos gobernadores civiles marcharán inmediatamente á sus respectivos destinos para encargarse del mando.

72'00,39'60.

ALICANTE

Imp. y Lit. de T. Muñoz.

rubio cabello pegado á las sienes, los labios azules y las manos tiesas y heladas, parecía un verdadero cadáver.

—¡La Guillaaboa!—repitió la Loba.—¡Qué casualidad! Cuando iba á decir á mi hombre el bien y el mal que me había hecho con sus palabras y promesas, y la resolución que había tomado, ¡pohrecilla! me la encuentro aquí muerta.

¡Pero no, no!—exclamó acercándose más á Flor de María y observando que exhalaba un aliento casi imperceptible:—¡No! Respira aún.

¡Dios mío! Le he salvado de la muerte... ¡Nunca había salvado a nadie!... ¡Caramba! ¡Qué gusto!... Parece que vale una algo más... Pero es preciso salvar también á mi hombre, que acaso estará muriendo á estas horas, y su madre y hermanos son capaces de asesinarlo.

No puedo dejar aquí esta muchacha, y voy á llevarla á casa de la viuda, que la socorrerá y me dejará ver á Marcial... Porque si no, le echo la casa abajo.

¡Caramba! Para mí no hay padre, ni madre, ni hermanos que valgan, cuando se trata de mi hombre.

Levantóse al decir esto, cogió en los brazos á Flor de María y corrió hacia la casa con el ligero fardo, sin dudar que la viuda, á pesar de su maldad, le prestaría el debido socorro.

Cuando llegó á la cumbre de una loma desde donde se descubrían las dos orillas del Sena, se habían alejado ya Nicolás, su madre y Calabaza.

Seguros de la consumación de los dos asesinatos, se dirigían á toda prisa á la taberna de Brazo Rojo.

En aquel momento, un hombre que oculto tras el horno de yeso había presenciado la horrible escena, se alejaba también creyendo consumado el crimen, como los asesinos... Era Jaime Ferran.

Uno de los botes de Nicolás flotaba amarrado á uno de los postes de la orilla, en el sitio donde se habían embarcado la Guillaaboa y madama Serafina.

Apenas se había alejado Ferran del horno de yeso para volver á París, el conde de Saint-Remy y el doctor Griffon pasaron corriendo el puente de Asnières hacia la isla, creyendo poder trasladarse al otro lado en el bote de Nicolás que habían visto á lo lejos.

La Loba, al llegar á la casa de los Marcial, halló cerrada la puerta con gran sorpresa suya.

Puso á Flor de María bajo el emparrado, aproximóse á la casa, y miró á la ventana del cuarto de Marcial, que conocía muy bien... ¡pero cuál no fué su sorpresa al ver la ventada forrada con planchas de hierro y sujeta con dos barras!

CONZALIAZAMERSONA

La salud en Onteniente (VALENCIA)

Las aguas de Nuestra Señora de la Salud, incomparables por la cantidad y calidad de sus mineralizadores...

La Cerámica Alcantina DE HUO D JAIMO FERRER Y COMPANIA

Hornos continuos de los mejores sistemas, fabricados a vapor de agua... Grandes y constantes existencias a disposición de los consumidores.

AGENCIA MARITIMA

Servicios regulares para El Haire, Rouen, Brest, Nantes, Saint Nazaire, Cotte, Marsella, etc., por los vapores de las Compagnies Havraise Peninsulaire...

Seguros Marítimos, Compagnie la Suiza de Zurich. Seguros contra los Accidentes y la Responsabilidad Civil: Compagnie la Zurich, de Zurich.

Rosser Viuda de Guixot y Comp. ARMADORES

Servicio regular de vapores entre Alicante y Rouen. Salidas regulares. Transportes combinados por el interior de Francia.

SERVICIO SEMANAL ENTRE PALERMO, CARTAGENA Y PUERTOS INTERMEDIOS. Depósito de carbones de Cardiff y Newcastle.

La Industrial Alicantina

Grandes fabricas de chocolates, fideos y pastas finas. Roman Bono Guarner. Alicante. Los productos de esta fabrica han sido premiados en más de 20 Exposiciones.

ZUEBOTI CARBONELL

PERRETERIA, SAM QUINCALLA. Perretería y expendio de Explosivos. MAJORIA y...

LOS CHORICEROS

GARBANZOS. Ya se ha recibido el completo surtido de los legítimos de Fuente Sauro. Sabido es del público en general que este establecimiento...

19, CALLE DE LA PRINCESA, 19. Mariano Alvarez

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL

Compañia de seguros reunidos. DOMICILIO SOCIAL: MADRID, calle de Olózaga, número 1 (PASEO DE REGOLETOS). Garantías. Capital social efectivo Ptas. 12.000.000. Primas y reservas 44.028.645. Total 56.028.645.

33 años de existencia

SEGUROS CONTRA INCENDIOS. Esta gran Compañia NACIONAL asegura contra los riesgos del incendio. El gran desarrollo de sus operaciones acreta la confianza que inspiran al público...

994 FOLLETO DE LA UNION

Adivinando una parte de la verdad, dijo un grinto ronco y descontentado, y exclamó con todas sus fuerzas: — ¡Marcial!... ¡Mi Marcial!... Nadie le contestó. Aterrada por aquel silencio, empezó a dar vueltas alrededor de la casa como una hiena que olfatea y busca rugiendo la entrada del cubil en que está el macho. De cuando en cuando gritaba: — ¡Marcial! Mi hombre!... ¿Dónde estás? Y ella de furor quería arrancar las barras de la ventana de la cocina, derribar las paredes, y echar bajo la puerta. Responció en esto un ruido sordo desde el interior de la casa. Estremecióse la Loba, y se puso a escuchar, pero el ruido cesó. — ¡Mi hombre me oye por fin!... He de entrar aunque tenga que roer la puerta con los dientes, — dijo volviendo a lanzar en seguida el mismo grito toroz. Algunos golpes dados sin vigor en la parte inferior de la ventana de Marcial respondieron a los anidos de la Loba. — Está dentro! — gritó deteniéndose de repente ante la ventada de su amante. — Está dentro! Si

991 LOS MISTERIOS DE PARIS

Iba muerta, y bien muerta. Nicolás y Calabaza tenían igual interés que Jaime Ferrand en hacer desaparecer aquel testigo y cómplice de un nuevo crimen; así es que cuando el bote de válvula se sumergió con Flor de María saltó Nicolás en el de su hermana, y aprovechando el momento en que el ama de llaves se hallaba adormecida y atardecida por el violento movimiento que había comunicado al barco el bandido, la arrojó al río y acabó de matarla con el varaganchó. La Loba se arrojó jadeando y casi sin fuerza al lado de Flor de María, y recobrando por fin algún aliento, exclamó con atención las facciones de la que acababa de salvar. — ¡Cuál no sería su estupor al reconocer a su compañera de cárcel, la que había ejercido una influencia tan rápida y benigna en su futuro destino! En medio de tan increíble sorpresa, la Loba se volvió por un momento de Marcial. — ¡La Guillaobra! — exclamó fuera de sí, y con el cuerpo inclinado, apoyada en las rodillas, y en las manos, con el cabello desmelonado y chorreando agua por todas partes, contemplaba a la desgraciada joven, que tendida en la hierba, pálida y sin vida, con los ojos abiertos pero sin vista, e

COLEGIO DE SAN JOSE

Incorporado al Instituto provincial. MATRICULA. Para toda clase de enseñanzas, del grado de Bachiller y estudios de Comercio, queda abierta en este colegio desde el primero de Septiembre hasta el primero de Octubre en que da principio el próximo curso académico. Se admiten alumnos internos y externos de 1.ª y 2.ª Enseñanza y carrera de Comercio. Para el ingreso, matrícula y cuantos datos se puedan desearse, diríjense los padres y alumnos a resados al director D. Celestino Chinchilla B. I. len 29, colegio San José, quien facilitará reglamentos y demás datos que se le pidan.

LA ELEGANTE

Corseteria. — Sagasta, 4 (antes San Francisco). La única casa que con esta calidad los hace en diferente modelo, corte elegante.

